

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Complexe scolaire d'Alibandeng, une nouvelle offre pour lutter contre les effectifs pléthoriques

VISITÉE hier matin par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, cet établissement scolaire flambant neuf construit dans le 1er arrondissement de la commune de Libreville, grâce au PAT et au projet PISE, marque la volonté du numéro un gabonais d'offrir à la jeunesse des écoles aux normes.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

EN plein cœur du quartier Alibandeng, dans le 1er arrondissement de la commune de Libreville, se dresse désormais un Complexe scolaire remarquable de par sa beauté architecturale, sa superficie et son prestige.

Visité hier matin, au cours d'une cérémonie solennelle, par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en présence de plusieurs personnalités dont la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, et le ministre de l'Éducation nationale, Patrick Mouguiama-Daouda, ce nouvel établissement est une offre supplémentaire au système éducatif gabonais pour en finir avec la problématique des effectifs pléthoriques, souvent observée et ce, malgré la situation économique du pays fortement impactée par la Covid-19.

Avec des cycles préprimaire, primaire et secondaire, doté de 45 salles de classe, avec un plateau sportif aux normes (terrains de football, de basket et de handball, un circuit de course), des espaces aérés, une bibliothèque,



Le chef de l'État et sa suite au contact des élèves du nouveau complexe scolaire d'Alibandeng.

une salle multimédia, et 7 logements administratifs, ce nouveau Complexe scolaire présente, à coup sûr, des atouts permettant aux apprenants d'être dans des bonnes conditions et un cadre sécurisé. Et dans l'optique de garantir l'égalité de tous, des voies pour personnes à mobi-

lité réduite ont, par ailleurs, été prévues.

Axe du Projet d'investissement dans le secteur éducatif (Pise), et s'inscrivant dans le cadre du Plan d'accélération de la transformation (PAT), le Complexe scolaire d'Alibandeng, dont les travaux avaient été lancés en oc-

tobre 2020, accueille les élèves depuis le 10 janvier 2022.

Une réalisation qui témoigne une fois de plus de l'intérêt qu'accorde le chef de l'État à la formation de la jeunesse gabonaise, et qui marque sa volonté de lui offrir des établissements aux normes.

Satisfait d'ailleurs de la qualité des travaux de cet ouvrage, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a instruit le ministre en charge de l'Éducation nationale de poursuivre la mise en place de nouveaux établissements à l'intérieur du pays, afin de permettre au plus grand nombre d'apprenants d'accéder à de meilleures conditions d'apprentissage. Avec l'appui du PAT conduit par la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, des structures continueront de sortir de terre pour offrir plus de chance de réussite aux enfants et un meilleur suivi par le personnel enseignant.

Dans le cadre du projet Pise, 15 établissements construits et réhabilités ont été livrés à ce jour dans le Grand Libreville parmi lesquels les Complexes scolaires de Bikelé, Avorbam, Igoumié-Carrière, PK 13-Bizango ainsi que l'école publique d'Akournam II, avec une capacité de 185 salles de classe au total dont 3 850 places pour les collèges et 5 620 places pour le primaire et le préprimaire.

Contrepoint

"Écouter la forêt pousser"

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

V(...) TENDRE l'oreille pour écouter la forêt pousser".

Ces mots lâchés par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, lors de ses vœux à la Nation le 31 décembre dernier, tombent fort à propos. Car, après avoir inauguré, en octobre dernier, le "Complexe scolaire le Béret vert Sylvia Bongo Ondimba", au quartier Ondogo, dans le 6e arrondissement de la commune de Libreville, et procé-

dé, hier, à l'ouverture officielle du "Complexe scolaire d'Alibandeng", force est de reconnaître que les lignes bougent effectivement dans le secteur de l'Éducation nationale.

Et que contrairement à ce que certains pensent ici et là, le programme de construction d'établissements scolaires initié par le président de la République, dans le cadre du Projet d'investissements du secteur de l'Éducation (Pise), est bel et bien effectif. Preuve qu'en dépit des critiques et autres

attaques des "gabono-pessimistes" et des difficultés actuelles liées à la pandémie de Covid-19, des établissements flambant neufs, dotés de toutes les commodités modernes et appropriées, sortent de terre. Certes pas à un rythme aussi soutenu que voudraient certains, mais l'essentiel est là : les actes sont visibles et palpables sur le terrain. "La forêt pousse", pour paraphraser le président de la République.

Une "forêt" qui devrait germer sur toute l'étendue du territoire

national. Entendu que, a indiqué le ministre de l'Éducation nationale, le Pr Patrick Daouda Mouguiama, cinq cents (500) autres salles de classe devraient être livrées d'ici à trois (3) ans. Soit près d'une vingtaine d'établissements à travers le pays. L'objectif étant, a-t-il précisé, de venir progressivement à bout de la problématique des effectifs pléthoriques d'ici 2024. Comme quoi, "une forêt qui pousse fait moins de bruit qu'un arbre qui tombe".